
今号の記事⇒①９月議会・岡本和枝の一般質問レポート、②市議団市政予算要求その３(最終回)、

③日本共産党が｢ニコニコ動画｣で５時間紹介、④富士見台のカーブミラー直りました。⑤ここどこ、他

区画整理は、どうしたら住民生活を守

るかという立場からの見直しを!!

９月議会では、①駅西区画整理事業は、補助金

のためではなく住民の生活を守るため大幅な施

行区域の縮小を、と、②｢子ども医療費｣は一部

負担金なしの現物給付あるいは自動償還方式

の導入を、の二つの質問を行いました。

今日は、駅西区画整理の質問のレポートを行

います。

駅西区画整理事業は、ここまで１０年で６０億

円使いました。進捗率はたったの８％です。この

まま続けていけば、あと４０年以上の時間と２４０

億円以上のお金がかかる!!ということで、見直し

案ができましたが、見直し案でもあと２０年１６０

億円かかることになると言っています。これでは

地権者の方々の生活が守れません。

市当局は、ここまできても｢失敗した｣と言いま

せん。言えません。なぜ、なにが、失敗だったかを

きちんと検証しなければ、見直し案を作ったとこ

ろで同じ轍を踏むことになります。

見直し案もB ／ C （ビーバイシー、費用対効

果）ばかりの論議で、｢住民｣生活に対する検証

尺度が全く抜け落ちています。

お金さえつじつまを合わせれば良い、という考

えは、そもそもこの区画整理が、一番最初に｢商

店街の活性化｣を旗印に始まりながらも、商店街

だけでやるのではなしに、まわりの住民（の土地

を）を巻き込んで話が大きくなっていった経緯を

見ても、｢お金｣を尺度にしてきたなれの果てで

す。ここまできて、未だにお金さえつじつまが合

えば良いという考えを、市当局や議員が持つべ

きではないということは、賢明な裾野市民にはよ

く見えています。

それでは、駅西区画整理の

｢今｣を見て見ましょう。

｢なぜ？ 前と同じようなビルが建っているんだ？

壊す必要があったのか？｣と市民が疑問を口に

するJA 南駿前の開発地域。写真①
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計画図面で見てみよう!!

●事業進捗率は予定の８％だが、事業費は予

定の３３％使っている。なぜ？

●平松新道線西側は区画整理は未着手です。

●見直しアンケートは地権者の６２％回収。設問

の意味が難しい内容なので、本当に地権者の

方々の考え、思いが結果に反映されているの

か、集計に耐えるものか、心配されると質問しま

した。⇒建設部長「心配はある。今後説明会、訪

問で確認していく」と答弁。大きな政策転換であ

り、莫大な税金を使う駅西、見直しは全市民が

参加できるパブリックコメントの実施を求めました

が、｢パブコメは実施しない｣。これでいいの？

●新道東側区域の完成までの期間と事業費

は？の質問に、｢先行き見えない。具体的なもの

を出すこと無理｣との答弁。（それでもやろうとする

とは、まさに特攻突撃。玉砕あるのみですか）

●建設部長「区域全体での見直しを考える、

狭 隘道路、水路の事業は必要。区域の縮小
きようあい

は問題先送りすること。縮小して整備は別の手
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法…トータルで事業費の縮小になるとは思えな

い」との答弁。（建前を並べていればいい時ではあり

ません!!）

４）福祉政策

① みどり作業所と特別支援未就学児童通園

施設の駐車場確保と地代助成。

② 生活保護申請の窓口対応の改善と受給者

へ指導・指示について。申請者に対して威圧的

ではなく、生活保護申請をまず受理すること。生

活保護受給者の指導・指示は、受給者の私生

活に干渉しないこと。受給者の意向に反し指導・

指示は強制しないこと。(生活保護法２７条３項)

③ 精神しょうがい者の通院医療費自己負担１０

％を５％にする助成を。

④ 後期高齢者医療費助成（年間１万２千円）の

継続と対象者への広報。

⑤ 地域包括支援センター出先所の設置と相

談業務の拡充（出先所は地域公民館などを活

用）。

⑥低所得者向けの住宅確保（市営住宅建設を

しないならば賃貸住宅を借り上げて住宅提供）

何度も何度も指摘してきたが、生物が住めないどころか、

人も寄せ付かないコンクリート３面張りにされてしまった三

軒堀川。予定よりよい工事（費用の高い）にしたそうです。

２０１３年度予算要求

その３（最終回）
共産党市議団(小沢良一･岡本和枝)



⑦ 一人暮らし高齢者の外出支援策などの検

討。（高齢者食事や交流場の提供など。

認知症対応のショートステーの充実（認知症専

門のスタッフ配置）と訪問看護の充実。

５）子育て支援と教育施策

① 乳幼児の子育て支援で、国は新たな「子育

て支援システム」を提案、計画実行しょうとしてい

る。しかし、その中身は「公的保育」を放棄する

内容で、保護者や乳幼児に歓迎される内容で

はない。市は保護者にシステムの内容を知らせ、

今後の裾野市の子育てのあり方を論議すべきと

提案する。

② 幼稚園３才児入園抽選影響で市外幼稚園

選択保護者への私立幼稚園授業料等負担軽

減事業費。助金未支給の解除。（市民公平の原

則に反する行為）

③ 幼稚園３才児入園抽選問題解消策の私立

幼稚園授業料補助などの効果の検証と対応

策。

④ 市街地、市街化調整区域とも子どもの遊ぶ

屋内外の場所が不足しているので場所の計画

的確保。

⑤ 就学援助制度の活用改善

全家庭に「就学援助費受給希望調査兼委任

状」の配布。仮認定制度をつくり、入学準備金を

３月末には対象家庭に支給するようにする。

⑥ 小中学生と保護者への「メディア・リテラシー

教育（情報判断力）」の取り組みと充実・

⑦保育園・幼稚園、小中学校教育備品や施設

備品の予算枠の拡大。

６）健康文化都市と健康づくり施策

① 裾野市赤十字病院の診療科目の充実と医

師確保。市民協働による病院充実対策。

② 「うつ」など精神問題を抱える、あるいはこれ

から抱えることになる市民への啓蒙啓発。

③ こども医療費助成は一部負担金を求めるの

ではなく現行の償還払いを維持し償還方法につ

いては保護者の不便さを解消すること。

④ 市民一人ひとりが「いち運動」の推進。

７）市民サービスを担う臨時職員の待

遇改善

① 臨時保育士の確保が難しくなっている現状

は、市正規保育士職員と臨時保育士の賃金格

差に起因することは明確である。同一労働同一

賃金の原則にたち格差是正をすること。

② 放課後児童教室の指導員の専門性を生か

した指導と労働対価の改善。

③ 用務員、パート給食員の低賃金の改善。低

賃金で生活できない職員の「アルバイト許可」を

ニコニコ動画

丸ごと紹介共産党

視聴者ここに注目

「何か思っている以上にまともだな」

「俺も今度は共産党だ」

「『赤旗』読んでみたいなぁ」―インタ

ーネット動画サイト｢ニコニコ動画｣で20日､５

時間余にわたって生放送された日本共産党の

特集番組｢まるごと紹介！一気に見せます共産

党！｣。８万５０００人を超える人が視聴(同

日現在)し、総コメント数は約１１万に及ぶな

ど、大きな反響が寄せられました。

視聴ユーザーはどこに注目したのか―。

http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-0

9-22/2012092203_01_1.html

【関連】まるごと紹介 共産党 「ニコニコ

動画」 ５時間生放送

http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-0

9-21/2012092101_03_1.html

録画は、以下のアドレスから録画を視聴で

きます（会員登録が必要）。

http://live.nicovideo.jp/watch/lv107738036

(アドレスをクリックしてください)

http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-09-22/2012092203_01_1.html
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-09-22/2012092203_01_1.html
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-09-21/2012092101_03_1.html
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik12/2012-09-21/2012092101_03_1.html
http://live.nicovideo.jp/watch/lv107738036


富士見台は、市内屈指のカーブミラー設置地

区(注：編集者｢友｣の独断による感想)ですが、

設置場所によってはカーブミラーがよく見えない

問題も。ここもその一つでした。

改良点は、カーブミラーを地面に設置してい

たのを電信柱の高いところにステーを介して設

置しました。これでよく見えるようになりました。

岡本議員が地元区長さんとも話し合って市に

に要請し、早速の対応となりました。関係者のみ

なさん、ありがとうございます。

市内に｢川｣と名付けられたものはいくつある

と思いますか？また、この河川に架けられた橋

はたくさんありますが、｢歩行者専用｣といえる橋

はいくつあると思いますか。答えは次号で。

前に｢ここどこ｣で｢中州｣を取り上げ、｢裾野

は近隣随一の中州の街｣と言うのを発見しまし

たが、今回は｢歩行者専用の橋(個人住宅のを

除く)｣を探し歩いてみます。

まずは｢泉川｣から。泉川には３カ所歩行者用

の橋があります。まずは一番北側から。

日本は ｢右傾化｣ したか？
ワシントン・ポストは２１日、日本が中国との尖閣

諸島の領有権などをめぐり、「徐々にだが、右傾

化への重大な変化の真っただ中にあり、第２次

世界大戦後のどの時期よりもこの地域内で対

決色を強めている」と論評する記事を掲載。日

本の集団的自衛権行使、憲法９条改悪に向け

た動きなどを詳細に伝えています。

また、右傾化状況として｢日本維新の会｣橋下

徹大阪市長の名前も挙げ、さらに、「野田首相の

後に政権を担いそうな自民党は、さらに大胆な

措置を取り、９条を徹底的に見直す憲法改定を

企画している」と指摘しています。

ヤフーの｢クイック・リサーチ｣では、｢右傾化し

ていると感じるか？｣との問いに、｢まったく感じな

い４０％｣、「あまり感じない２８％」、「やや感じる１９

％」、｢強く感じる１０％｣という結果です。

実に、今の日本が右傾化していないと感じて

いる人が６８％!! ｢自分が右傾化してしまってい

るから、政治が右傾化しているのを感じない｣。

好戦的雰囲気!! 危機的状況の日本!! (友)

深良町田・農免道路沿い、野菜などを売って

いる｢ふじいち」のすぐ下、｢金毘羅神社｣への

橋です。

富士見台のカーブミラー直る


